

こんにちは！新山保育園です！！

回 覧

新山げんきっ子通信

<新山保育園>

令和3年1月



あけまして
おめでとうございます。

去年は、大変お世話になりました。

今年も、よろしく願いいたします。

去年は、保育園解体が始まって、本当に地域の皆さんにたくさん応援していただき、支えられて、保育園が成り立っていることを実感した年でもありました。今年もお世話になりますが、どうぞよろしく願いいたします。

みんなが主役の「発表会」

子どもたち一人ひとりが主役になった「発表会」でした。場所を集落センターに変え、コロナ対策にもご協力いただきながら、お家の方が見に来て下さったので、子どもたちは、とても張り切って発表できました。コロナ禍の中で、本当に開催できたことが何より嬉しい限りです。



ぞうさんとくものす
うたあそび (未満)



おしゃれなおたまじゃ
くし 劇遊び (年中)



ももたろう
劇あそび (年長)



1年生のおたのしみ！！



うさぎ野原のクリスマス
うた (全園児)

新山保育園にもサンタさんが来ました！

12月生まれのお友だちの誕生日会と一緒に「クリスマス会」をしました。

サンタクロース役には、あの方をお願いしました。

子ども達は、「ほんもの」と、
信じているようでした。



さて
誰でしょう？



保育園の今は・・・



棟札が出てきました。
保育園を守って
くれてました。



皆が通った玄関が最
後に壊されました。



12月末で更地になりました。
建物がなくなった敷地は思った
よりも広く感じました。
この場所に園舎が建っていたん
だなあと感じます。



跡地で遊ぶことが出来ました。
新山は雪がいっぱい降った
のでそりあそびやかまくら
作りが出来ました。

保育園建設について



いよいよ令和三年度より新保育園建設に向けて工事が始まってきます。新園舎完成するまでの間、仮園舎での生活となり、大変ご不便をおかけしますが、地域の皆様におかれましては今後ともお力添えいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。